

Puncak Rangkaian HUT TNI Ke-78, Kodim 0716/Demak Gelar Acara Syukuran.

Muhammad Makruf - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Oct 6, 2023 - 10:17



Kodim 0716/Demak gelar acara syukuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) Ke-78, di ikuti Seluruh jajaran Koramil, bertempat di aula Makodim 0716/Demak Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak

DEMAK – Kodim 0716/Demak gelar acara syukuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) Ke-78, di ikuti Seluruh jajaran Koramil, bertempat di aula Makodim 0716/Demak Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak. Jumat (06/10/2023).

Acara Syukuran HUT TNI Ke-78 Tahun 2023 dengan mengusung tema “TNI PATRIOT NKRI, PENGAWAL DEMOKRASI UNTUK INDONESIA MAJU” di pimpin langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., dihadiri oleh Kasdim Mayor Inf Supriyono, Ketua Persit KCK Cabang XXXVII beserta pengurus, Para Pasi, Para Danramil Jajaran, Ketua Paguyuban

Kades Demak, Seluruh anggota Militer dan PNS Kodim 0716/Demak.

Dalam kesempatan tersebut Dandim menyampaikan terimakasih kepada seluruh anggota, persit dan ketua paguyuban kades yang telah menyempatkan waktunya menghadiri acara syukuran dalam rangka HUT TNI Ke-78.

Dalam HUT TNI ini merupakan kebahagiaan bagi bangsa dan negara terlebih untuk instansi. Dan pada kesempatan ini kami menyampaikan juga agar tetap kita jaga silaturahmi yang sudah terjalin dengan baik.

"HUT TNI juga merupakan momentum bagi kita untuk lebih bersemangat dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, Bangsa dan Negara", kata Dandim

Berdasarkan hasil dari berbagai lembaga survei di tanah air, TNI telah mendapat tingkat kepercayaan masyarakat yang tinggi, untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit TNI atas dedikasi, loyalitas dan profesionalisme yang telah ditunjukkan selama ini.

Harapan kita hari-hari yang akan datang, masih bisa mengabdikan diri kita kepada Negara dan Bangsa. "Semoga kedepan masih di berikan kekuatan, kesehatan dan keselamatan sampai kita Purna nanti." pungkas Dandim

Puncak acara syukuran ditandai pemotongan tumpeng oleh Komandan Kodim dan diberikan kepada Serma Muzakir Prajurit tertua yang akan melaksanakan MPP. (Pendim 0716/Demak)